

Traditionelle Thurgauer Tracht



PRODUKT IM SHOP ANSCHAUEN

Dieses Bild einer Frau in der Thurgauer Tracht zeigt eine elegante Darstellung der traditionellen Tracht aus dem Kanton Thurgau. Der Thurgau, der für seine Klugheit und den Fleiss seiner Bewohner bekannt ist, hat sich rasch von den Herausforderungen der Vergangenheit erholt und zählt heute zu den fortschrittlichsten Regionen.

Die Tracht selbst, die vor allem gegen Ende des 19. Jahrhunderts entstanden ist, hat ihre Wurzeln in dieser bewegten Zeit. Besonders auffällig ist der grosse Hut, der in dieser Darstellung zu sehen ist. Der Hut ist nicht nur ein Markenzeichen dieser Tracht, sondern auch ein kunstvolles Accessoire, das mit einem kunstvoll gefertigten Käppchen aus Gold- oder Silberfäden verziert ist. Das runde Drahtgestell, das mit schwarzer Chenille überzogen ist, verleiht dem Gesicht der Trägerin eine markante Wirkung.

Das Bild erinnert an die Zeit, als Trachten zu verschwinden begannen, und ist eine wunderbare Erinnerung an eine vergangene Epoche, die das kulturelle Erbe der Region widerspiegelt. Eine besondere Wahl für Sammler von historischer Kleidung oder für diejenigen, die einen Blick auf die schweizerische Trachtentradition werfen möchten.

Produktdetails:

- **Format:** Bild
- **Grösse:** ca. 26 x 32 cm
- **Darstellung:** Frau mit Thurgauer Tracht
- **Besonderheit:** Grossartiger Thurgauer Hut, kunstvoll mit Gold- oder Silberfäden verziert
- **Zustand:** Secondhand. guter Zustand

Preis

CHF 27.00